

17.09.2015 - 13:59 Uhr

## Angela Merkel auf dem IAA-Messestand von Schaeffler / Mobilität für morgen: Schaeffler auf der IAA 2015 in Frankfurt



Main (ots) -

Bundeskanzlerin Angela Merkel begrüßte Maria-Elisabeth Schaeffler-Thumann, Gesellschafterin der Schaeffler AG, auf dem Schaeffler-Messestand auf der IAA in Halle 5.1. Gemeinsam mit Gesellschafter Georg F. W. Schaeffler, Klaus Rosenfeld, Vorstandsvorsitzender der Schaeffler AG, und Jürgen Thumann begleitete sie die Kanzlerin ein Stück auf ihrem offiziellen Messerundgang.

Der Weg führte die Gruppe vorbei an einem repräsentativen Ausschnitt des Produkt-Portfolios, mit dem die Schaeffler Gruppe die "Mobilität für morgen" mitgestaltet. Dazu gehören Technologien zur Verbrauchsreduzierung von Fahrzeugen mit klassischem Verbrennungsmotor, Antriebe für Elektrofahrzeuge und eine Vielzahl von Produkten für Hybrid-Autos.

Schaeffler zeigt dies unter anderem in einem anschaulichen Exponat namens "Glass Car". Dieses ist gespickt mit rund 40 Produkten, mit denen das Unternehmen seine Systemkompetenz und sein Fachwissen bis ins kleinste Detail demonstriert. Dabei handelt es sich um Präzisionskomponenten und Systeme in den Bereichen Motor, Getriebe und Fahrwerk sowie der Elektromobilität.

Zu den innovativen Produkten gehören zum Beispiel der elektromechanische Wankstabilisator und der elektromechanische Nockenwellenversteller, mit denen Schaeffler eindrucksvoll seine Kernkompetenz im Bereich der Aktuatorik untermauert. Mit dem Hochvolt-Hybridmodul in P2-Anordnung zeigt Schaeffler eine neue Lösung zur Elektrifizierung des Antriebsstrangs, die modular an eine Vielzahl von Antriebskonzepten angepasst werden kann.

Zu Schaeffler

Die Schaeffler Gruppe ist ein weltweit führender integrierter Automobil- und Industrielieferer. Das Unternehmen steht für höchste Qualität, herausragende Technologie und ausgeprägte Innovationskraft. Mit Präzisionskomponenten und Systemen in Motor, Getriebe und Fahrwerk sowie Wälz- und Gleitlagerlösungen für eine Vielzahl von Industrienanwendungen leistet die Schaeffler Gruppe einen entscheidenden Beitrag für die "Mobilität für morgen". Im Jahr 2014 erwirtschaftete das Unternehmen einen Umsatz von rund 12,1 Mrd. Euro. Mit rund 84.000 Mitarbeitern ist Schaeffler eines der weltweit größten Technologieunternehmen in Familienbesitz und verfügt mit rund 170 Standorten in 50 Ländern über ein weltweites Netz aus Produktionsstandorten, Forschungs- und Entwicklungseinrichtungen und Vertriebsgesellschaften.

Kontakt:

Ansprechpartner:

Jörg Walz

Schaeffler AG

Leiter Kommunikation und Marketing Automotive

Industriestraße 1-3  
91074 Herzogenaurach  
Tel.: +49 9132 82-7557  
Fax: +49 9132 82-3584  
joerg.walz@schaeffler.com

#### Medieninhalte



*Bundeskanzlerin Angela Merkel auf dem IAA-Messestand von Schaeffler +++ vl: Georg F.W. Schaeffler, Maria-Elisabeth Schaeffler-Thumann, Angela Merkel und Volker Bouffier / Weiterer Text über ots und [www.presseportal.de/nr/108241](http://www.presseportal.de/nr/108241) / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Schaeffler/Max Etzold"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100058584/100777935> abgerufen werden.